



DAS FEST DER NACHBARN 25. Mai 2018

Auf dem roten Teppich: Soul und gute Laune und die Enthüllung der mobilen Gedenk-Tafel. Wir treffen uns in Gedenken an Menschen, wie Martin Luther King. Nachbar*innen sind herzlich willkommen und können sich von Marina Prüfer und Kollegen zeichnen lassen.

17 bis 22 h

Galerie Werkstatt Leben**S**mittel e.V.

<http://das-fest-der-nachbarn.de/2018/martin-luther-king-gedenktafel-enthuellung-der-thesen-fuer-gute-nachbarschaft/>

in Kooperation mit <https://martin-luther-king-memorial-berlin.de/>

